
Le gouvernement a décidé de ne revaloriser les honoraires des médecins que de 
1,50 euro, quelle belle farce ! 

 Espérant le nivellement du tarif de nos consultations avec celles des autres spécialités 
médicales puisque la médecine générale est reconnue comme spécialité depuis bien 
des années, nous avons été surpris de voir qu’il y avait encore deux tarifs au choix. 
Egarés dans leur réflexion, ces biens pensants loin de notre pratique ont oublié la 
logique de ne laisser qu'un seul tarif de consultation puisque nous sommes tous 
spécialistes. 
Faisons-le sans attendre. 
Nous avons diversifié nos compétences, passé de nombreux diplômes supplémentaires, 
parfois même trop pour proposer le meilleur à nos patients. 
Nous nous sommes mobilisés à plusieurs reprises durant ces années difficiles pour 
faciliter l’accès au soin à tous.  
Nous avons montré que nous sommes le pilier de la prise en charge du soin en 
proposant des diagnostics rapides pour soigner ou orienter nos concitoyens.  
Nous avons accepté les nombreux contrôles de la CPAM pour améliorer la lecture de 
nos dépenses de santé.  
Nous ouvrons encore pour beaucoup les samedis afin de proposer un soin à ceux qui 
seraient bloqués en semaine. 
Nous avons accepté sans broncher ce numerus clausus terrible qui a hanté nos journées 
et nos nuits d’études de médecine dont le résultat a provoqué une carence criante du 
nombre de médecins. 
Nous passons des journées sans fin à consulter et à aider nos patients qui attendent 
parfois 4 heures avant de voir leur médecin. 
Nous nous sommes engagés dans la mise en place des CPTS 
(communautés professionnelles territoriales de santé) dont je suis le président de l’une 
d'elles car je crois profondément à ce projet. 
Nous maintenons dans beaucoup de secteurs les permanences de nuit et tentons de 
mettre en place des maisons médicales de garde pour assurer un soin de tous les 
instants. 
Nous avons monté des centres de vaccinations pour lutter contre la COVID-19 dans 
lesquels nous avons travaillé grâce aux masques que nos patients nous ont préparés 
avec les tissus de leurs vêtements. 
Nous avons gravé ce lien étroit avec ceux qui s’ouvrent à nous et nous confient leur 
santé pour aller parfois au combat face à une santé qui vacille. 
Notre humanisme ne trébuche pas face aux difficultés, nous gardons toujours la tête 
haute et ce lien étroit nécessaire pour avancer plus loin avec nos patients. 
Cette équipe ne doit pas se laisser impressionner par des décisions mal pensées et 
inadaptées. 

Cher confrère, chers patients, gardons cette foi de croire que nous allons être entendus, 
relevons-nous et allons marcher vers ceux qui ne veulent plus que la France soit fière de 
sa santé. Aidons-les à comprendre enfin ce qu’est la médecine, notre médecine. 
Notre profession de terrain est prête à aider notre gouvernement pour retrouver la 
lumière de sa réflexion égarée et redonner une attractivité au métier de médecin, métier 
incroyable, métier formidable. 
Venez à nous pour construire la santé de demain, nous avons tant d'idées, 
C'est une main ouverte que nous vous donnons, saisissez là. 
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